Unser Thema: Videospiele an der Pestalozzischule

Was wir herausgefunden haben:

Viele Kinder der Pestalozzischule spielen Videospiele regelmäßig und haben großes Interesse zu diesem Thema.

Leider haben die Schüler und Schülerinnen nur selten/wenig Möglichkeiten das Thema zu behandeln bzw. auch zu spielen. Allein in unserer Gruppe gab es von 10 Kindern nur ein Kind, das wenig Erfahrung mit Videospiele hat.

Was wir selber tun wollen:

- -Wir wollen mehr zum Thema Videospiele in der Schule machen/erleben.
- -Wir wollen mehr über Videospiele und die verschiedenen Inhalte lernen.
- -Wir wollen mehr Videospiele spielen.

Was wir vorschlagen bzw. beantragen:

Wir würden für unsere Schule eine regelmäßige Möglichkeit wünschen, um Videospiele zu spielen und mehr über darüber zu erfahren. Vielleicht gibt es die Möglichkeit, dass wir über mehrere Wochen jemanden an die Schule bekommen, der sich mit dem Thema auskennt und anbieten kann.

Folgende weitere Einreichungen legen wir diesem Antrag bei (z.B. Plakat, Film, Audiodatei, Comic ...)

Gruppenname : Mitmischer Pestalozzischule

Alter : 8-10

Institution : Pestalozzischule

: Krehlstr. 60 70565 Stuttgart Adresse

E-Mail : s.hilsberg@pestalozzischule-stuttgart.de

Telefonnr. : 0711/3708523 Begleitpersonen: Stefan Hilsberg

Unterschriften der Antragstellenden

Kontakt Kinderbüro:

Eberhardstraße 6, 70173 Stuttgart

Tel. 0711 216 60762, E-Mail: <u>maria.giessmann@stuttgart.de</u>